19 avril 2020

Chers amis de La Vie 77

Nous vous espérons en forme et prêts à tenir encore plusieurs semaines de confinement. Nous avons eu des nouvelles la grande majorité d'entre vous par téléphone ou mail depuis notre message du 3 avril dernier

A noter notamment des nouvelles de Roger qui s'interroge sur les conditions de réalisation de la messe télévisée dans un studio et qui nous invite à regarder une émission disponible en replay sur France 5: les manuscrits de la mer morte

Des bonnes nouvelles de Christiane Jumelle présente dans notre équipe pendant plusieurs années avant d'habiter en Vendée où elle se trouve confinée.

Michel Cavey a "repris du service" à l'hôpital de Coulommiers

Nous avions prévu notre prochaine rencontre le 17 mai prochain. Au vu des informations connues à ce jour, il est certain que cette date sera reportée sans avoir une idée précise de la date de report. Wait and see....

Dominique Fonlupt nous a fait parvenir au moment des fêtes de pâques <u>ce lien</u> <u>internet</u> permettant de retrouver Laurent Grzybowski.

Vous êtes toujours invités à partager des coups de coeur, articles, video par téléphone ou par mail pour pallier notre absence de réunion.

Il n'est pas interdit non plus d'écrire au courrier des lecteurs pour faire part de notre approbation ou désapprobation sur des articles de La Vie.....

Amitiés

Monique et Patrick Durand

27 avril 2020

Chers amis de La Vie 77

Nous n'avons aucune idée du moment où nos réunions vont pouvoir reprendre d'autant plus que la population visée des Amis de La Vie est très majoritairement « à risque ».

Les distanciations sociales sont difficilement applicables dans nos logements respectifs où nous faisions nos réunions.

Le risque de dilution et d'étiolement de notre équipe est donc réel...

Jusqu'à présent les contacts ont été interpersonnels par mail et téléphone. Cela doit bien sûr continuer, mais cela ne remplace pas nos réunions et la capacité de rebondir entre les uns et les autres.

Nous avons comme atout des outils numériques utilisables par la quasi totalité d'entre nous et ces dernières années, chacun a fait des progrès dans ce domaine.

Nous avons eu ces derniers jours des échanges téléphoniques notamment avec Marcelle et Marie-Françoise et Michel Jamet, Odile et Dominique Pilon

Ils sont prêts à expérimenter une formule permettant de garder une contact collectif, étant entendu que des adaptations seront probablement nécessaires après un certain temps d'adaptation:

Tous les 15 jours (avec un calendrier défini et une inscription), un membre du groupe envoie à tour de rôle à tous les autres:

- des nouvelles le concernant et toute information intéressant le groupe
- un article de La Vie récent (en principe moins d'un mois) en précisant ce qu'il a apprécié (ou moins apprécié) et pourquoi en quelques lignes,
- un dessin ou une video ou un texte qui "résonne".(pour garder de la distance et du recul par rapport à l'actualité avec une dimension si possible humoristique)
- éventuellement, la proposition d'un débat sur un sujet précis ou sur la base d'un article de presse

Il invite le groupe à la fin de son message à réagir (en répondant à tous) notamment sur l'article de La Vie

D'autres formules peuvent être imaginées: téléphone à plusieurs, video à plusieurs II nous semble que ces formules posent souvent des problèmes techniques que beaucoup d'entre nous maîtrisent insuffisamment. Par ailleurs des expériences montrent qu'au delà de 6 personnes, l'exercice n'est pas évident, demande beaucoup de concentration et n'est pas simple à animer....

Etes vous partants pour cette nouvelle façon de faire équipe en attendant que les choses soient à nouveau « normalisées » ? L'engagement consiste donc à prendre l'initiative d'une inscription(auprès de correspondants) pour les 6 mois à venir (01 et 15 mai, 01 et 15 juin,...01 et 30 octobre) et à répondre (à tous) chaque quinzaine Pour le moment, sont inscrits : Michel Jamet pour le 1° mai, Marcelle pour le 15 mai.

Amitiés

Monique et Patrick Durand